

AWNI

Pemko Payakumbuh Kembali Rekrut CASN 2024 Sebanyak 213 Formasi

Linda Sari - PAYAKUMBUH.AWNI.OR.ID

Mar 15, 2024 - 23:13



PJ Wako Payakumbuh Jasman

Jakarta — Penantian panjang itu akhirnya berakhir, Pemko Payakumbuh kembali merekrut Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) untuk Tahun 2024 sebanyak 213

formasi.

Hal tersebut diketahui setelah Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman mengikuti Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Persiapan Pengadaan CASN Tahun 2024 yang diselenggarakan oleh KemenPAN-RB, Kamis (14/3/2024).

Adapun untuk formasi yang akan dibuka Pemko Payakumbuh nantinya dengan rincian 32 orang untuk formasi CASN dan 181 untuk formasi PPPK yang terbagi untuk 20 orang tenaga guru, 20 orang tenaga kesehatan dan 141 orang tenaga teknis.

Kementerian PAN RB juga menginstruksikan kepada instansi Kementerian, Pemerintah Provinsi maupun Kabupaten/Kota untuk memprioritaskan Tenaga THK2 (Tenaga Honorer Masuk Database BKN) untuk direkrut jadi ASN di lingkungan kerja masing-masing.

Kepada media, Pj. Wako mengatakan, Pemko Payakumbuh sangat mendukung penuh persiapan pengadaan ASN tahun 2024, termasuk seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK).

"Alhamdulillah, puasa kita telah berakhir. Tahun ini kita kembali merekrut ASN, dan kita akan berikan kesempatan bagi putra/putri terbaik khusus di kota Payakumbuh," kata Jasman.

Atas persetujuan dari Pemerintah pusat (KemenPAN-RB) tersebut, Jasman berharap akan bisa memberikan kontribusi yang lebih maksimal lagi bagi Pemko Payakumbuh.

Disampaikan Jasman, sesuai dengan arahan dari Kementerian PAN-RB bahwa formasi CASN tahun 2024 diproyeksikan guna menyerap pegawai honorer di instansi pemerintah daerah.

"Tentunya ini merupakan berita yang sangat baik bagi kita semua. Kami sangat bersyukur dengan peluang ini, dimana pengabdian dari para tenaga honorer yang sudah bertahun-tahun bahkan puluhan tahun tergabung di Pemko Payakumbuh, akhirnya dapat terakomodir dengan proses pengadaan PPPK kali ini. Untuk itu kita minta tenaga honorer agar mempersiapkan diri dalam perekrutan ini," ungkapnya.

Sementara itu, kepala BKPSDM Erwan menyampaikan, sesuai arahan Pj. Wali Kota Payakumbuh agar segera mempelajari intruksi dari Kementrian PAN-RB tersebut, dan mempersiapkan dengan baik proses pengadaan CASN dan PPPK formasi tahun 2024 ini.

"Kita akan pelajari dulu, selanjutnya akan kita eksekusi sesuai petunjuk teknisnya dan mempersiapkan langkah-langkah yang efisien," pungkasnya. (Linda).